

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



## Síntesis Informativa Matutina

| <u>Primeras Planas | | IECM | | TECM |</u> | <u>Proceso Electoral CDMX | | INE | | TEPJF |</u> | <u>Proceso Electoral Federal | CDMX | Nacional | Columnas |</u>

El Universal: Apatzingán, tierra sembrada de minas por el Cártel Jalisco.

**Reforma:** Advierten priistas riesgo de extinción. **Excélsior:** Polleros ofrecen ruta VIP hacia EU.

Milenio Diario: El PP celebra el 'error prorruso' de Vox: "No serán relevantes en la UE".

La Jornada: Atrincherado, Alito Moreno busca hoy el control total del PRI.

La Crónica de Hoy: Audiencia para conocer pruebas sobre inequidad de la elección y Xóchitl no se

presenta.

El Sol de México: La no reelección otorgó vida al PRI: Beltrones.

Reforma Cd.: Tunden a dos jóvenes empleados de bar. Excélsior Cd.: Impugnan voto por voto en la Cuauhtémoc.

La Jornada Cd.: Población irregular en Tlalpan.

El Sol de México Cd.: Descubren 500 restos, incluyen desapariciones.

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

SÍGUENOS EN TWITTER: <u>@VotoChilango</u> SÍGUENOS EN FACEBOOK: <u>VotoChilango</u>

# TARJETA INFORMATIVA

**IECM** 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizará un reconteo de votos en la elección por la alcaldía Cuauhtémoc, a pesar de que la diferencia entre el ganador y el perdedor es mayor al uno por ciento, como establece la ley. El consejero del IECM, Ernesto Ramos Mega, afirmó que acatarán la orden del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de realizar el recuento total. Se desplegarán 94 funcionarios para llevar a cabo el recuento, que se espera dure alrededor de 30 horas en el Distrito nueve y 28 horas en el Distrito 12.

La Crónica de Hoy (sitio),



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Será el lunes por la noche, cuando se conozcan los resultados del recuento voto por voto, de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, aseguró el consejero del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, (**IECM**), Ernesto Ramos Mega, quien señaló que "por primera vez en la historia de las elecciones locales en la CDMX, se hará el recuento total de una alcaldía".

El Universal (sitio), Reforma.com (sitio), MexNewz Digital (Sitio), Zócalo COAH (sitio), Canal 121 Telefórmula, 104.1 Radio Fórmula, Canal 121 Telefórmula, 104.1 Radio Fórmula, 98.5 El Heraldo Radio, 107.9 Horizonte, 98.5 El Heraldo Radio, 90.5 Imagen, 90.5 Imagen, Bajo Palabra GRO (Sitio), Contra Réplica CDMX (Sitio), Canal 120 Milenio, Conexión H (Sitio), Diario de Yucatán YUC (sitio), La Unión de Morelos MOR (sitio), Global Media SLP (sitio), Canal 40 Adn, Canal 40 Adn, Canal 120 Milenio, Enfoque Noticias (Sitio), Diario de Yucatán YUC (sitio), La Jornada Estado de México (sitio), La Prensa (Sitio), 98.5 El Heraldo Radio, XEU (Sitio), Julio Astillero (sitio), Mexiqueño EDO.MEX (Sitio), Canal 40 Adn, Misión Política CDMX (Sitio), Radio Turquesa Noticias QROO (sitio), Excélsior (Sitio), La Silla Rota (sitio), Canal 40 Adn, Expansión Política CDMX (sitio), Diario de México CDMX (sitio), Reporte AO CDMX (Sitio), Reporte Coyoacán CDMX (sitio), Mensaje Político (Sitio), Canal 120 Milenio, Canal 120 Milenio, Notiexpress VER (sitio), Milenio (sitio), Canal 120 Milenio, Excélsior (Sitio), Reforma.com (sitio), Diario 7 Noticias CDMX (sitio), CDMX Magacín (Sitio), Reforma.com (sitio), Excélsior (Sitio), UnomásUno, Excélsior, La Jornada, La Prensa, El Universal (sitio),

En la Columna Política de El Caballito señala: Bajo resguardo policial y en medio de una serie de señalamientos entre Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD) y Catalina Monreal (Morena) este mediodía el **IECM** iniciará el recuento de votos correspondiente a la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, luego de que así lo ordenara el Tribunal Electoral local, derivado de la impugnación presentada por la morenista por supuestas irregularidades. El **Consejero electoral** Ernesto Ramos ha puesto sobre la mesa un par de datos al respecto: es la primera vez en la historia de las elecciones locales de la CDMX que se hará el recuento total de una alcaldía y no deriva de la diferencia de votos, pues esta no es menor de 1%, por el contrario, es superior a 3%: Rojo de la Vega obtuvo 156 mil 436 sufragios y Monreal, 145 mil 014.

El Universal,

Mientras la virtual Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, impugnaba la orden del Tribunal Electoral local para realizar un conteo total de los votos emitidos en el proceso en el que la aliancista obtuvo el triunfo, las sedes distritales 9 y 12 eran preparadas para dicho ejercicio. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** prevé iniciar hoy a mediodía el recuento de votos en las dos sedes. Se espera que la revisión tome entre 28 y 30 horas, tiempo en el cual se revisarán los aproximadamente 287 mil 800 sufragios emitidos en 735 casillas.

Reforma, Impacto Diario (sitio), Noticaribe QROO (sitio), El Sol de México (sitio), La Prensa (Sitio), Mexiqueño EDO.MEX (Sitio), Reforma.com (sitio), El Universal (sitio), La Razón On line (Sitio), El Sol de México (sitio), Pulso SLP (sitio), Milenio (sitio), Reporte AO CDMX (Sitio), Reporte Coyoacán CDMX (sitio), 24-Horas.mx (Sitio), Mensaje Político (Sitio), Once noticias (sitio), La Crónica de Hoy (sitio), Mensaje Político (Sitio), Radio Fórmula (sitio), La Silla Rota (sitio), Reporte Índigo (sitio), Mexiqueño



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



EDO.MEX (Sitio) , 104.1 Radio Fórmula , Vocero.com.mx (Sitio) , Contra Réplica CDMX (Sitio) , Excélsior (Sitio) , Balón Cuadrado CDMX (sitio) , Balón Cuadrado CDMX (sitio) , XEU (Sitio) , Cúspide México EDO.MEX (sitio) , CCO Noticias (sitio) , Reporte AO CDMX (Sitio) , Reporte Coyoacán CDMX (sitio) , El Sol de México , La Crónica de Hoy , José Cárdenas (Sitio) , El Universal , Excélsior (Sitio) , Huasteca Hoy SLP (sitio) ,

Del 1° de mayo al 2 de junio, se recibieron en el Centro de Información Telefónica del **Instituto Electoral** de la Ciudad de México (IECM) 757 llamadas con motivo de las pasadas elecciones locales. Poco más del 97 por ciento de las llamadas fueron por inquietudes que surgieron entre la ciudadanía con motivo de los comicios en los que se eligieron al titular de la jefatura de gobierno, las personas responsables de las 16 alcaldías y diputados locales del Congreso de la Ciudad de México.

La Prensa,

"El Instituto Electoral de la Ciudad de México, una vez reconocidos los diferentes triunfos en los distritos uninominales (33), elaboró un primer proyecto de reparto de los diputados plurinominales (33) conforme a las reglas. Pero, oh, sorpresa, un día antes de la distribución por el Consejo del IECM, siete candidatos de Morena renunciaron a su adscripción. De esa manera, según los que diseñaron la maniobra, Morena no había logrado 22 triunfos, sino sólo 15, y por ello podía recibir más diputaciones plurinominales (pasaría de dos a nueve). La triquiñuela era obvia y elemental, pero cinco de los siete consejeros del instituto la convalidaron y acabaron distorsionando la representación", escribe Rolando Cordera en su artículo *De corrosiones y otras pesadillas*.

La Jornada, La Jornada (sitio),

**TECM** 

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, señaló que sus abogados, representantes de los partidos políticos que la apoyaron, así como vecinas y vecinos de la demarcación, se encuentran listos para iniciar los trabajos de contar, una vez más, los sufragios que le dieron la victoria el pasado dos de junio, esto ante la decisión que tomó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) de realizar el reconteo total de votos. Aseguró que la instrucción que ordena esa instancia electoral, fue ilegal y sin fundamento, ya que, por Ley, el reconteo se debe dar cuando la diferencia entre el ganador y el perdedor es menor al uno por ciento o cuando los votos nulos son mayores a la diferencia entre quien gane y pierde, "ninguna de estas condiciones se cumple, obtuvimos una victoria de cerca de 12 mil votos", dijo.

La Crónica de Hoy (sitio), Noticia Metropolitana CDMX (sitio), Canal 120 Milenio, Omnia de Chihuahua CHIH (sitio), News Beezer (Sitio), 98.5 El Heraldo Radio, MSN Noticias EU (sitio), Proceso (sitio), Canal 120 Milenio, MSN Noticias EU (sitio), El Sol de Chiapas (sitio), 98.5 El Heraldo Radio, Omnia de Chihuahua CHIH (sitio), Canal 120 Milenio, La Crónica de Hoy (sitio), Canal 120 Milenio, Canal 120 Milenio, Milenio (sitio), Aristegui Noticias (sitio), Capital CDMX (sitio), MX Político CDMX (Sitio),



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Mexiqueño EDO.MEX (Sitio), El Universal (sitio), Misión Política CDMX (Sitio), Sin Embargo (sitio), Balón Cuadrado CDMX (sitio), CDMX Magacín (Sitio), El Tiempo COAH (sitio), Pateando Ler Veracruz VER (Sitio), Quadratín QRO (Sitio), Reporte Coyoacán CDMX (sitio), Reporte AO CDMX (Sitio), El Heraldo de México, Mensaje Político (Sitio),

La ex candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, criticó a la virtual alcaldesa electa de dicha demarcación, Alessandra Rojo de la Vega, esto por la impugnación del recuento de votos tras las elecciones del 2 de junio. Ayer, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó la realización de un nuevo escrutinio y cómputo de la votación en la alcaldía Cuauhtémoc, tras las elecciones del domingo 2 de junio, que dieron como virtual ganadora a la abanderada de PRI-PAN-PRD, Alessandra Rojo de la Vega.

Milenio (sitio),

El desaseo en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México para "ordenar" la revisión de todos los paquetes electorales correspondientes a la Alcaldía Cuauhtémoc, no es asunto de legalidad y democracia, sino respuesta a las exigencias del poderoso senador que será coordinador de los legisladores de Morena en San Lázaro. La actitud del presidente del órgano electoral, Armando Ambriz, compadre de Ricardo Monreal, es cuestionable. Su voto "de calidad", demostró la ausencia de equidad, legalidad y respeto al voto ciudadano. Por cierto, situación similar se registró en Zacatecas, capital, en donde el Tribunal estatal anuló el jueves el triunfo electoral del panista Miguel Varela Pinedo, por considerar que habría incurrido en supuestos actos anticipados de campaña. Los demonios andan sueltos.

Misión Política CDMX (Sitio),

# PROCESO ELECTORAL LOCAL

El excandidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, anunció hoy que dará su apoyo a Jorge Romero para la dirigencia nacional del PAN. En sus declaraciones, además del breve mensaje de respaldo a Jorge Romero, Taboada fue cuestionado y respondió lamentando el desencuentro protagonizado por el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, y el expresidente Felipe Calderón, el pasado martes. Respecto a la situación de los partidos que lo abanderaron, consideró que deben refundarse y replantear sus escenarios a futuro tras los resultados electorales del pasado 2 de junio.

Proceso (sitio), El Universal (sitio), SDP Noticias (sitio), Libertador (Sitio)

Reveladora coincidencia que, al tiempo que autoridades capitalinas anunciaron el recuento voto por voto en la puja que la opositora Alessandra Rojo ganó a Catalina Monreal en la alcaldía Cuauhtémoc, en Zacatecas capital el Tribunal que lidera Gloria Esparza, supuesta comadre del gobernador, anulara la elección ganada por el coalicionista Miguel Varela. ¡El "cártel" de los Monreal operando a todo!...



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Excélsior

INE

La Unidad Técnica de Fiscalización (UTF) del Instituto Nacional Electoral (INE) entregó el viernes a la Comisión de Fiscalización de este órgano miles de cuartillas con los resultados de la revisión de ingresos y gastos de todas las campañas federales y locales relacionadas con la elección del 2 de junio. La importancia de este análisis de la UTF radica en que se puede declarar la nulidad de una elección por el rebase del tope de gastos de campaña, compra de espacios en radio y televisión uso de recursos de procedencia ilícita o de dinero público, siempre que estos factores sean "determinantes" en el resultado de los comicios.

La Jornada,

**TEPJF** 

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) inició el desahogo y certificación de las pruebas en contra de la elección para la Presidencia de la República 2023-2024, presentadas por Xóchitl Gálvez —quien no acudió—, diversos partidos políticos y terceros interesados. El TEPJF prevé que el 24 de julio se tenga el proyecto de sentencia, luego de que los magistrados electorales, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, encargados de elaborarla, consideraron que la resolución de la Sala Superior podría darse antes del 15 de agosto, y no hasta el 6 de septiembre.

Reforma, Excélsior, La Jornada, El Universal, Canal 120 Milenio , 103.3 Radio Fórmula , Canal 121 Telefórmula , Canal 120 Milenio , Canal 120 Milenio , 1470 Radio Fórmula , Canal 120 Milenio , 1470 Radio Fórmula , 1470 Radio Fórmula , Canal 120 Milenio , Canal 120 Milenio , Canal 120 Milenio , Canal 4 Foro TV , La Crónica de Hoy ,

El Tribunal Electoral ha iniciado la dictaminación de la elección presidencial, con un proyecto de sentencia previsto para el 24 de julio. Los Magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, encargados de elaborar la sentencia, sugieren que la resolución podría darse antes del 15 de agosto, advirtiendo que hasta entonces Claudia Sheinbaum no puede ser considerada Presidenta electa. En la primera y única audiencia de desahogo de pruebas, Xóchitl Gálvez y los representantes del PAN, PRI y PRD no asistieron, argumentando que ya habían presentado sus recursos.

Reforma,



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La decisión del Tribunal de Justicia Electoral de Zacatecas (Trijez), de anular el triunfo al panista Miguel Varela Pinedo, en la capital de Zacatecas, es "parcial y sesgado", se tomó "bajo todo tipo de presiones desde el gobierno del estado, para beneficiar a Morena", denunciaron ayer los integrantes del equipo de campaña del también ex diputado federal. Pero dijeron esperar que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tome en cuenta varias irregularidades para revertir el fallo del Trijez y confirmar el triunfo del PAN, en la capital.

La Jornada, 107.9 Horizonte, 102.5 MVS Noticias,

Magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificaron que llevarán a la vía penal la determinación del juez Rodrigo de la Peza, quien hace unos días ordenó a esa máxima instancia llenar las dos vacantes del pleno. Días después de recibir el rechazo general -pues en materia electoral no procede el amparo-, el juzgador canceló la orden y un tribunal colegiado en materia administrativa revocó la suspensión provisional en que De la Peza basó su decisión, al responder a la petición de una asociación civil. Sin embargo, la sala superior del TEPJF no quitó el dedo del renglón. La Jornada, 107.9 Horizonte , 103.3 Radio Fórmula , 103.3 Radio Fórmula , Canal 120 Milenio , Canal 120 Milenio , Reforma ,

# PROCESO ELECTORAL FEDERAL

Tras recibir el bastón de mando de la nación Comca'ac, la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, se comprometió a dar continuidad al Plan de Justicia para el Pueblo Seri. En la comunidad de Desemboque, en Sonora, Claudia Sheinbaum solicitó al presidente Andrés Manuel López Obrador su aval para que se incluya en el Presupuesto de Egresos 2025, recursos para construir tres caminos comunitarios solicitados previamente por la regidora tradicional, Gabriela Molina Moreno. La próxima Presidenta de la República, adelantó que gobernará bajo los principios del humanismo mexicano con justicia social, justicia para las mujeres y justicia histórica para los pueblos originarios. Excélsior

A pesar de coordinar la estrategia digital en dos campañas presidenciales fallidas, la empresa Aldea Digital ha obtenido contratos por 202 millones 650 mil pesos. Esta empresa participó en las campañas de José Antonio Meade (PRI, PVEM y Nueva Alianza) en 2018, y en este proceso electoral con Xóchitl Gálvez (PAN, PRI y PRD), y en ambos casos fue la firma que recibió más recursos. La empresa tiene como socios a Sergio Zaragoza Sicre, Alejandro Salvador González Gutiérrez y Aldo Hiram Campuzano Rivera, este último se integró como consultor político al equipo de Xóchitl Gálvez el año pasado. El Universal,

Guadalupe Acosta Naranjo, representante del PRD ante el INE, propuso realizar una consulta nacional y 300 asambleas distritales en noviembre para decidir si el movimiento ciudadano se transforma en una fuerza política. Políticos cercanos al PRD, como Acosta Naranjo y Fernando Belaunzarán, así como activistas independientes, promueven esta iniciativa. Acosta Naranjo acusó al presidente Andrés



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Manuel López Obrador de ser el "delincuente electoral más grande de la historia" y de violar la constitución en las elecciones del 2 de junio.

Excélsior, El Sol de México,

El Frente Cívico Nacional, integrante de la denominada María Rosa, ha celebrado su primera asamblea tras el 2 de junio, con el objetivo de acordar la construcción de una nueva fuerza política con miras al 2025. Para ello, se realizarán consultas ciudadanas en las 32 entidades del país. Durante la asamblea, se implementaron cinco mesas de trabajo con el fin de construir un contrapeso a la llamada Cuarta Transformación. Cecilia Soto, coordinadora del movimiento, criticó a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, acusándola de seguir una agenda dictada desde Palacio Nacional basada en la venganza. Reforma, 103.3 Radio Fórmula, El Heraldo de México,

# CIUDAD DE MÉXICO

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) alertó que hoy habrá una interrupción del servicio de agua potable en las alcaldías Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Iztacalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza. Esto debido a trabajos de la Comisión Federal de Electricidad en la Subestación Atlacomulco Potencia.

Excélsior,

Dos jóvenes fueron agredidos a golpes y patadas por empleados de un bar en Acoxpa, Alcaldía Tlalpan. La falta de seguridad y vigilancia en la zona ha sido señalada por los habitantes como un problema recurrente. Los vecinos también mencionan la presencia de menores de edad y la facilidad con la que los establecimientos violentos siguen operando.

Reforma,

Se está construyendo una réplica de la Pirámide de Kukulcán en el Zócalo para el espectáculo "El Pueblo Maya y Felipe Carrillo Puerto, Memoria Luminosa II", en homenaje al revolucionario. El espectáculo contará con animaciones 2D y 3D proyectadas en la pirámide.

El Heraldo de México,

**NACIONAL** 

Durante su visita a la comunidad indígena Seri Comca'an, el presidente López Obrador y Claudia Sheinbaum aseguraron que la Cuarta Transformación seguirá priorizando a los grupos indígenas. Sheinbaum se comprometió a regresar a la comunidad como presidenta para continuar con el Plan de



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Justicia Seri Comca'an. Además, se anunció que se entregará un proyecto para llevar agua potable a la comunidad antes de fin de mes.

El Heraldo de México,

Grandes arrendadores de AirB&B en la Ciudad de México han presentado 65 amparos contra la reforma a la Ley de Turismo que les impone obligaciones fiscales y de seguridad. Los tribunales federales han rechazado las suspensiones definitivas de la reforma y las nuevas obligaciones comenzarán a aplicarse entre octubre y noviembre. Algunos quejosos consideran que la parte más grave de la reforma es que aquellos que inscriban más de tres inmuebles en el padrón serán considerados establecimientos mercantiles y ya no estarán sujetos al régimen civil de rentas.

Reforma,

# **COLUMNAS**

En la Columna Política *Templo Mayor* se señala: Alejandro "Alito" Moreno está asegurando su permanencia como líder del PRI a través de maicear a los delegados en la Asamblea Nacional del partido. Aunque la oposición es débil, no se sabe si el PRI durará los 12 años que Moreno busca estar al frente. En otro tema, en la disputa por la alcaldía Cuauhtémoc, hay un grupo en Morena que apoya a Alessandra Rojo de la Vega en lugar de a Caty Monreal, debido a un agravio pasado. Por último, el Frente Cívico Nacional busca convertirse en un nuevo partido de corte liberal socialdemócrata, pero su reto es incorporar a los ciudadanos y evitar que los políticos de siempre dicten el rumbo. Reforma,

En la Columna Política *Bajo Reserva* se señala: Esta semana es la última del primer periodo de sesiones del año de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y se cuestiona si los ministros se tomarán vacaciones en medio del debate sobre la reforma judicial. La presidenta de la Corte, Norma Piña, no descansará, ya que presentará una contrapropuesta de reforma judicial en agosto. El Frente Cívico Nacional busca formar un nuevo partido político, pero en su primer encuentro estuvieron presentes los mismos políticos de siempre. Los opositores al gobierno han perdido la esperanza de que el Tribunal Electoral tome en cuenta su alegato contra la distribución de asientos en el Congreso. El expresidente Vicente Fox ha desaparecido de las redes sociales después de apoyar a la senadora Xóchitl Gálvez durante la campaña presidencial.

El Universal,

En la Columna Política *Frentes Políticos* se señala: 1. Beatriz Paredes Rangel se opone a la modificación de los estatutos del PRI que prohíbe la reelección en las dirigencias, argumentando que se necesita mantener la movilidad política y la estabilidad democrática en el país.

2. La masacre de 20 cuerpos encontrados en un camión en Chiapas, atribuida al Cártel del Pacífico, demuestra la infiltración del crimen organizado en Centroamérica y Chiapas.



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



3. Los gobernadores de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas se comprometen a reforzar la cooperación en la Región Noreste para mejorar la seguridad, firmando un convenio para crear un Grupo de Coordinación Operativa.

Excélsior,

En la Columna Política *Sacapuntas* se señala: En la Asamblea Nacional del PRI convocada por Alejandro Moreno, se busca quitar los candados de los estatutos para permitir la reelección de Moreno como presidente del partido, aunque solo representaría el 0.22% de los afiliados. El Frente Cívico Nacional no logró llenar el Gimnasio Juan de la Barrera en su reunión para convertirse en partido político. Santiago Taboada respaldó a Jorge Romero para ser el próximo dirigente del PAN. El TEPJF prevé emitir su fallo sobre la impugnación de la elección presidencial antes del 15 de agosto. Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, se encuentra en buen estado de salud después de ser internado por una taquicardia. Pemex y Grupo Carso firmaron un contrato para invertir \$1,200 millones de dólares en la reactivación del yacimiento de gas Lakach. El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, solicitó una licencia de 15 días para replantear su proyecto de vida.

El Heraldo de México,